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【惜しくも選外】 ○ 橋本悠衣さんオーストラリアへ  ○ 相樂恵里さん女子４種競技県入賞  ○ ほし宇宙開発研究所のロケット打ち上げ

M78星雲光の国へ到達失敗   ○ 校長骨折イテテの手   ○ 藤棚さっぱりビフォーアフター  など、書き切れないことも含めていっぱい！ 

須賀川市立小塩江中学校 学校たより No．１８  新年企画   平成２７年 １月 １日 

 

 

 

 

学校内の草花（１月） 

【教育目標】 健康（心身を鍛え根気強い生徒） 友愛（親切で協力する生徒） 進取（すすんで学び合う生徒） 

 

＜すごいぞ ＨＰ＞  

 

 ＜新体育館工事進む！＞

 

ごあいさつ  －２０１５年 新年のご挨拶 － 

新年おめでとうございます。穏やかに２０１５年を迎えられたことと存じます。 

昨年１２月２２日に、おかげさまをもちまして、学校は大きな成果をおさめつつ、二学期を無事終了することができまし 

た。終業式では、地区音楽祭、新人戦、文化祭や松明あかし等の行事や、生徒会活動、部活動、そして毎日の学 

習を通して、学級、学校が一段とまとまり、皆さん自身も大きく成長したということを話すとともに、冬休みには「新年の志 

を持ってほしい」ということ、「家族の一員としての役割を果たしてほしい」ということ、さらに、三年生はいよいよ受験本番 

となるので、「体調の管理に努め、最後の学習のまとめをしっかり行なってほしい」ということを話しました。 

また、子どもたちとは、事件事故に遭わないよう十分に注意し、三学期、決意に満ちた明るい笑顔でスタートできるようにしようと誓い合っ

たところですが、皆様におかれましては、引き続き、折に触れ子どもたちに一声おかけいただきたくご協力をお願い致します。 

皆様にとってよい一年となりますようご祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いします。（須賀川市立小塩江中学校長 菅野哲哉） 

全校合唱の様子から  

   



 

 

  

     
 

 
 

 

 

 

 

 
○ 明るく、なんでも一丸となって頑張り抜くひたむきな子どもの姿に感動することが多かった２０１４年でした。新しい行事なども加わり中身の

濃い一年になりました。２０１５年もどうぞよろしくお願いします。 

 

  
 

一年生の三つの学級目標について振り返ってみると「決まりを守って安全に生活する」については、ほとんどの人が守れまし 

たが、「挨拶の声が小さくて元気がない」とよく言われました。挨拶は生活の基本なので「元気な挨拶」を心がけたいです。また、 

「みんなで支え合い仲よくする」については、どの行事も団結して活動できました。文化祭では積極的にアイディアを出し合 

         い協力して楽しく活動できました。みんなでやることっていいことだなと思いました。そして、「進んで学習に取組む」について 

は、一学期は緊張感もあったのですが、二学期は時々集中力がなくなり、クラス全体が落ち着かなくなることがありました。家 

庭学習についても中には忘れる人もいるので、これから学級で話し合い、学力が身に付くようにしていきたいです。（１年 大槻千明さん） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

二年生は勉強に対する意欲が低かったと言うことが反省としてあげられます。全体的に自主学習の時間が短かったり、宿題等 

の提出率が悪かったりしたように思います。来年は受験も控えているので改善していきたいと思います。健康面では、欠席者が 

ほとんど無かったのですが、予防という点で換気を忘れることがありました。三学期は気を付けたいです。また、みんな協力して 

仲良くできた反面、クラス内での言葉遣いは悪かったように思います。他の手本ととなるよう三学期は改善していきたいです。 

三学期はこれらの反省点を生かし、二年生一丸となって今の三年生に負けないよいクラスをめざしていきたいと思っています。 

（２年 相樂 佑眞くん） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

この二学期、三年生は誰一人学校を休みませんでした。また、クラス全体みんな仲良く過ごすことができました。勉強でも分か 

らないところを友達に聞くなどして仲のよさを生かし、一人一人が努力できました。この二学期は多くの行事もありましたが、そ 

れぞれに下級生を引っ張って活躍できました。特に、文化祭や松明あかしは一生心に残る思い出になると思います。  

三学期は僕たちの前に立ちふさがる大きな壁を突破しなければなりません。大きな壁とは皆が必ずとおる受験です。三年生全員 

が合格できるように、一人一人が頑張りつつ、クラスの仲間一丸となって進んでいきたいと思います。僕自身も志望校の合格を実 

現できるよう、冬休みは人一倍努力したいと思います。（３年 相樂 秀也くん） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

生徒会を任され、中学校生活を充実させるために、自分なりに考えながら活動してきました。その中で貴重な経験がたくさん 

できました。 

よかった点は文化祭の取り組みです。緊張しましたが、スムーズに進行でき、生徒会一丸となったオープニング行事を始め、 

生徒会の呼びかけで全校生徒が一丸となって文化祭をやりきりました。協力し合うことの大切さを学びました。反省しなければ 

ならない点もあります。それは朝のあいさつ運動や旗の上げ下げの活動です。生徒会で決めていることをきちんと行なうことが 

できず悔いが残ります。 

三学期は反省を踏まえて目標を作り達成することをめざして頑張ります。生徒会のサポートで生徒全員が生き生きと過ごせるよう呼びかけや実行

の仕方を考えていきたいと思います。（生徒会 １年 渡邉 咲良さん） 
 

     
 

○ 須賀川市市民体育祭   卓球競技 女子団体 第１位    女子シングルス ＜第３位＞ 橋本 侑香 

○ 学校保健安全研究大会  ＜健康優良生徒＞ 吉田  丞  吉田 有香（ともに３年） 

○ 岩瀬地区中学校作品展  ＜特選＞ 渡邉 咲良（１年） 佐久間 萌  佐久間椋平  橋本 悠衣  吉田 有香（以上３年） 

              ＜入選＞ 大槻 千明  折笠 悠太 橋本 実幸（以上１年）  

相樂明日香  二瓶 彩香  吉田 朱里（以上２年） 

○ 岩瀬地区小・中学校音楽祭 第三部 創作の部  ＜金賞＞ 大槻 千明（１年） 佐久間 萌（３年） 

○ 税についての作文    ＜優秀＞ 佐久間 萌 

○ 須賀川市文化祭文芸大会 俳句の部  ＜佳作＞ 原  俊輔（１年） 

○ 岩瀬地区書写コンクール ＜推薦＞ 大河内望未（1年） 橋本 侑香（２年） 藤田 直也  橋本 悠衣  吉田 有香（以上３年） 

○ JA共済福島県小中学生書道コンクール ＜奨励賞＞ 橋本 有香（２年） 

○ 全国書画展覧会     ＜金賞＞ 大河内望未（１年）  橋本 侑香（２年） 

○ 尾瀬書展        ＜燧ヶ岳賞＞ 橋本 侑香（２年） 

○ 校内計算コンクール   ＜満点賞＞ 相樂 恵里  佐久間奈  々  佐久間椋平  橋本 悠衣（以上３年） 

 

二学期終業式では各学年の代表と生徒会の代表の子どもが、今後二学期を振り返った

反省と今後の抱負について作文の発表をしました。以下は、その発表作文（抜粋）です。 

  

 

 
 

 

 


